

## Pemko Bukittinggi Gelar Vaksinasi Rabies Massal Gratis, Guna Terciptanya Bukittinggi Bebas Rabies

Linda Sari - [BUKITTINGGI.JARNAS.CO.ID](http://BUKITTINGGI.JARNAS.CO.ID)

Oct 7, 2023 - 20:11



*Kadis Hendry bersama Dr Hewan pada acara vaksinasi massal gratis di DPP Bukittinggi*

Bukittinggi-Pemerintah kota Bukittinggi menggelar vaksinasi rabies massal di halaman Dinas Pertanian dan Pangan Bukittinggi pada Sabtu (07/10).

Acara tersebut dimulai dari jam 08.00WIB hingga pukul 14.00 WIB dan dihadiri Kadis DPP Bukittinggi Hendry serta Dr Hewan didampingi para perawat serta masyarakat yang membawa serta hewan peliharaan yang akan di vaksin.

Dalam wawancara bersama Kadis Pertanian Hendry menyampaikan, gelar vaksin rabies ini dalam rangka memperingati hari Rabies sedunia sehingga serentak di seluruh Indonesia.

"Pada hari ini dilaksanakan vaksin massal di beberapa daerah, kita di Bukittinggi untuk target kita adalah sebanyak 500 dosis dan selama ini kita sudah melakukan kunjungan ke 19 kelurahan dan kita sudah memberi Suntikan vaksin sebanyak 1200 hewan," ujar Hendry.

Lanjut dikatakannya, dan tinggal 50 lagi yang akan kita laksanakan dengan mengadakan vaksin ke lapangan dengan melakukan kunjungan di satu titik.

"Tujuannya adalah bagaimana kita nanti menjadikan Bukittinggi bebas rabies.

Saat itu awak media melihat masyarakat begitu antusias datang halaman Dinas pertanian dan Pangan guna membawa hewan peliharaannya untuk disuntik rabies, ada yang membawa 1 ekor kucing 2 ekor bahkan ada 6 ekor kucing atau anjing peliharaan masing-masing.

Seperti kita ketahui, sekarang kasus gigitan yang banyak adalah kasus gigitan kucing atau anjing peliharaan yang banyak menggigit anggota keluarga. tetapi sampai saat ini tidak ada kasus rabies.

"Mudah-mudahan apa yang kita upayakan untuk pencegahan rabies ini yang diawali dengan tindakan preventif dengan melakukan vaksinasi kepada hewan-hewan peliharaan dapat tercapai nantinya sehingga tujuan bapak Walikota untuk Bukittinggi bebas rabies dapat tercapai," pungkas Hendry. (**LindaFang**).